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令和３年１月 臨時教育委員会要旨録

１．開催日 令和３年１月４日（月） 午後１時３０分～

２．場 所 多可町役場 特別会議室

３．出席者 教 育 長 越川 昌信

委 員 熊田 正博

委 員 岩田 光代

委 員 安藤 和志

委 員 木俣 美代子

４．陪席者 教育担当理事兼教育総務課長 宮原 文隆

学校教育課長 藤本 志織

こども未来課長 足立 貴美代

教育総務課副課長 高橋 敏

５．報告事項

(１)次回教育委員会について

○令和３年１月２９日（木） 午後１時３０分 ～

(２)その他

閉 会
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【開 会】

教育長あいさつ

日程第１ 会議録署名委員の指名

安藤委員と木俣委員を指名

日程第２ 教育長の報告

（１）この度、１２月議会定例会の承認を経まして、１月１日付けで教育長の大役

を仰せつかっております、越川昌信です。よろしくお願いいたします。

９年前にこども未来課でお世話になって以来、久々に教育行政に携わること

になりました。本日の課長会で就任のあいさつをさせていただきました。その

内容についてお話しさせていただきます。多可町が現在抱えている問題、「人

口減少」、「少子高齢化」がすごいペースで進行しています。このような問題に

対応するために、国の学習指導要領にも明記されていますが、「持続可能な社

会の作り手」となるような子どもたちの育成が求められています。「子育てす

るなら多可町」というスローガンを掲げて、子育て世代が多可町で子育てした

いと思っていただけるような取組を今進めています。教育長として教育振興基

本計画の基本理念である「明日の多可町を担うこころ豊かな人づくり」を目指

して、その環境づくりに取り組んでいきたいと思います。また、その一方で新

型コロナウイルス感染症の影響が世界全国で出ています。多可町におきまして

も例外ではありません。ＧＩＧＡスクール構想として、この１月に児童生徒に

対して１人１台のタブレットが導入されることになっています。今後、リモー

トによる授業も実際にやっていかないといけない状況になってきています。よ

く言われています、「Society5.0」高度に融合させたシステム社会がすぐそこに

迫っています。そして、この状況をピンチとして捉えるのではなく、逆にチャ

ンスと捉えて取組を進めていきたい。つまり、多可町の素晴らしさをより適切

に町内外に発信することによって、「子育てするなら多可町」が実現できるの

ではないかということ。そのためには、町行政また教育行政が同じ方向を向い

てベクトルを合わせて取り組んでいく必要があるのではないかということをお

話ししました。

また、教育委員会事務局課員には３点について話しました。１点目は、「現

場主義」ということです。それぞれ抱えている仕事は違いますが、担当してい

る現場でどういったことが行われているのか。まず事実を掴む、そのためには

現場に出向く、そして適切に対応するということです。２点目は、「報告・連

絡・相談（ホウレンソウ）」です。掴んだ事実を報告・連絡し、みんなで共有

して、相談しチームで対応していくということ。チームで対応する中で風通し
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の良い環境づくりができる、また、情報を共有し、適切に発信することで「子

育てするなら多可町」に近づいていくのではないかと思います。最後に「ワー

ク・ライフ・バランス」のことを話しました。仕事は一生懸命しているのです

が、やはり家庭あっての仕事。うまくそこのバランスをとって、充実した生活

をすることで仕事により力が注げるということになります。そのためには優先

順位をつけて仕事をしてくださいねとお願いしました。

これだけ人口が減って、子どもたちの数が減ってきて、町として成り立って

いくのか、どうかいうことは、我々が良い教育をする。それで、多可町の学校

に通わせたいなと思っていただくような取組をやらないといけないし、また、

それを上手に発信しないといけないと思っています。

新型コロナウイルスの関係で生活に影響が出ている家庭があると思います。

そういった家庭から通っている子どもたちはどういった状況で学校に来ている

か。学校で先生方にはしっかりと様子を見ておいて欲しいとお願いしようと思

っています。

次に教育長の職務代理者として熊田委員を指名したいと思います。よろしく

お願いいたします。

最後に成人式のお願いをしたいと思います。今年は内容を一部変更して開催

する予定ですので、ご出席をよろしくお願いいたします。

教育長：ただいまの報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 ないようですので、次に移ります。

日程第３ 報告事項

（１）次回教育委員会について

令和３年１月２９日（金） 午後１時３０分～

（２）その他

事務局：本日、第２次多可町教育ビジョン（案）をお渡しいたしますので、次回の定

例教育委員会の際にご意見をお聞かせいただきたいと思います。

教育長：何かご意見等ございませんか。

教育長集約：ないようですので、本日予定しておりました定例教育委員会の議事日程

はすべて終了いたしました。教育委員会を閉じたいと思います。



- 4 -

【閉 会】

教育長 午後１時４５分 閉会宣言

令和３年１月４日


